

# *Le Panama et le Venezuela ont rétabli leurs relations diplomatiques*

---



Caracas, 2 juillet, (RHC).- Le vice président exécutif du Venezuela, Jorge Arreaza a annoncé le rétablissement total des relations diplomatiques entre le Panama et son pays.

Jorge Arreaza a assisté à la prise de possession du nouveau président panaméen, Juan Carlos Varela qui a annoncé parmi ses premières mesures, le rétablissement des relations avec Caracas.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/27372-le-panama-et-le-venezuela-ont-retabli-leurs-relations-diplomatiques>



**Radio Habana Cuba**